

Anne-Marie  
SAINT-CERNY

Christian  
QUESNEL

Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

# MÉGANTIC

## UN TRAIN DANS LA NUIT



  
écosociété

Littérature / Literature



# Le Canada en route vers Angoulême

Lundi / Monday 14.03



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

# Le Canada en route vers Angoulême

Rencontre avec deux duos de créateurs  
de BD canadiennes !

Lundi / Monday 14.03.2022

20:00

Comment un duo de scénariste & dessinateur appréhende-t-il un événement historique à travers la bande-dessinée ? Si Francis Desharnais et Alexandre Fontaine Rousseau ont choisi la satire et l'humour pour parler de la conquête du cosmos, Anne-Marie Saint-Cerny et Christian Quesnel ont privilégié la recherche journalistique pour aborder le tragique accident ferroviaire de Mégantic. Qu'est-ce qui a motivé leur choix ? Et comment ont-ils travaillé en duo pour bâtir un récit cohérent ?

Cette rencontre consacrée à l'univers de la BD canadienne sera modérée par Anne Clerc, Déléguée générale de la Charte des auteurs & illustrateurs jeunesse.

Avec : Alexandre Fontaine-Rousseau et Francis Desharnais pour *La conquête du cosmos*, publié aux Éditions Pow Pow.  
Anne-Marie St-Cerny et Christian Quesnel pour *Mégantic, un train dans la nuit*, publié chez Les Éditions Écosociété et nommé dans la catégorie Eco-Fauve au Festival d'Angoulême.

Rencontre suivie d'une séance de signatures avec les artistes. Les livres seront mis en vente par la Librairie du Québec.

How do a scriptwriter and comic artist duo approach a historical event through comics? While Francis Desharnais and Alexandre Fontaine Rousseau chose satire and humour to talk about the conquest of the cosmos, Anne-Marie Saint-Cerny and Christian Quesnel chose journalistic research to tackle the tragic Mégantic train accident. What motivated their choice? And how did they work as a duo to build a coherent storyline?

This evening dedicated to the world of Canadian comics will be moderated by Anne Clerc, General Delegate of the Youth Authors & Illustrators Charter.

With: Alexandre Fontaine-Rousseau and Francis Desharnais for *La conquête du cosmos* published by Éditions Pow Pow.  
Anne-Marie St-Cerny and Christian Quesnel for *Mégantic, un train dans la nuit*, published by Éditions Écosociété and nominated in the Eco-Fauve category at the Angoulême International Comics Festival.

The conversation will be followed by a book signing. The books will be available for sale through Librairie du Québec.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris